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Партийная жизнь

V-й пленум городского комитета ВКП(б)
25 июня с. г. состоялся 

V-й пленум городского коми
тета ВКЩб). Илевум заслу
шал и обсудил доклад секре
таря горкома партии тов. Кар
пова И. М. «О подготовке к 
зиме промышленных предприя
тий, культурно-бытовых уч
реждений и жилого фонда го
рода»,

— Важнейшим условием 
бесперебойной п ритмичной 
ра%™  промышленных пред
приятий и культурно-бытовых 
учреждений в зимний период,— 
говорит докладчик, —является 
своевременная и высококачест
венная подготовка их к зиме.

Серьезное внимание уде
ляется атому важному вопросу 
на заводе, где " директо
ром т. Кудрявцев. Сразу же 
после окончания отопительно
го сезона коллектив пароко
тельного цеха, возглавляемый 
т. Шагаловым, по заранее на
меченному плану приступил к 
ремонту котельной, систем 
отопления, водопровода и ка
нализации. Парокотельный цех 
уже на 70 процентов готов 
к зиме.

Однако в целом по городу 
подготовка к заме ведется не
удовлетворительно. Плохо го
товится к работе в зимних 
условиях ТЭЦ. Строительный 
район, где начальником т. 
Батраков, медленно устраняет 
недоделки по строительной ча
сти электростанции.

Очень слабо ведутся работы 
по строительству и монтажу 
системы тепловых сетей.

Недопустимо медленно реша
ются вопросы, связанные с ус
тановкой дополнительных бой
леров на ТЭЦ, составлением 
проекта на станцию перекачки 
и особенно с поставкой задви
жек и сальаиковых компенса
торов, что'ставит под угрозу 
срыва теплоснабжение города.

Дирекции производств пред
приятия и монтажные органи
зации не уделяют должного 
внимания комплектованию обо
рудования и монтажу в цехах 
систем отопления, вентиляции, 
водопровода и канализации, 
от своевременной готовности 
которых будет во многом за

висеть успешная деятельность 
всего предприятия.

Совершенно неудовлетвори
тельно готовятся к зиме жил
фонд и коммунально бытовые 
объекты. Начальник жилищно- 
коммунального управления тов. 
Веселый и главный инженер 
тов- Сухов безответственно от
носятся к этому важному де
лу. До сгх пор не реше
но, кто, когда и за какие 
средства будет производить 
послеосадочный ремонт зданий. 
Не составлены сметы на ка
питальные ремонты.

Директор хлебозавода т. 
Рязанов, зав. гороно т. Мине- 
ева, директор горторга т. Дроз
дов и зав. горздравотделом т. 
Бурнин не принимают мер к 
подготовке к зиме подведомст
венных им предприятий и уч
реждений.

После доклада развернулись 
оживленные прения.

—Успех подготовки к зи: 
ме,—говорит в своем выступ
лении тов. Подругин, — как и 
всякой другой хозяйственной 
кампании, решают кадры, лю
ди, которым поручено это де
ло. Поэтому очень важно при
вивать людям чувство ответ
ственности за порученное де
ло, постоянно воспитывать их. 
Между тем партийные органи
зации жилищно-коммунального 
управления, производственно
энергетической конторы, кон
торы водопровода и канализа
ции, от которых зимой будет 
зависеть очень многое, не
удовлетворительно ведут по
литико-воспитательную работу 
в своих коллективах. Здесь 
почти не читаются лекции и 
доклады, не проводятся бесе
ды, плохо организовано со
циалистическое соревнование.
В этом есть доля вины и 
нашей партийной организа
ции.

Горкомом НК11(6) допуска
ются существенные недостат
ки в руководстве промышлен 
ными предприятиями. Зимой 
очень многое будет зависеть 
от ТЭЦ, в деятельности кото
рой имеются серьезные недос
татки. Однако бюро горкома 
ВКЩб) квалифицированно не 
вникло в работу ТЭЦ, а тов.

Беляков вместо воспитатель
ной работы с кадрами пытал
ся прибегнуть к администри
рованию. В сегодняшнем 'док
ладе секретарь горкома ВКП(б) 
т, Карпов говорил больше о 
недостатках в работе хозяйст
венных руководителей по под
готовке к зиме и очень мало 
сказал о роли и деятельности 
партийных организаций в этом 
важном деле.

Главный инженер предприя
тия тов. Ярополов обратил 
внимание пленума на серьез
ные недостатки в подготовке 
к зиме эксплуатационных 
объектов.

—На самой строительной 
площадке предприятия,—гово
рит он, — подводка пара и 
тепла ведется плохо. Остро 
сюит сейчас вопрос и с отоп
лением технологических склад-| 
ских помещений. Строители 
очень медленно ведут соору
жение также и водопроводной 
сеш. Надо принять все меры 
к усилению темпов строитель
ства бойлерной и насосной. 
Соответствующие партийные 
организации должны взять под 
свой наосдабный контроль ра
боты на этих важнейших объ
ектах.

В своем выступлении тов. 
Бусыгин останавливается на 
причинах затяжки строитель
ных работ на насосной и 
бойлерной.

—До сих пор строители не 
имеют,—указывает он,—про
ектной документации на насос
ную станцию,- не знают, ка
кой объем предстоящей рабо
ты, сколько на нее потре
буется средств и времени. 
Для строительства и мон
тажа насосной и бойлерной 
предприятие до сих пор не 
представило задвижек и саль
никовых компенсаторов. Неиз
вестно даже, когда она будут.

В прениях выступили также 
тт. Рассказов, Кудрявцев, Ря 
завов, Беслятов, Минеева, 
Бурда и другие—всего 16 че
ловек.

По обсужденному вопросу 
пленум принял развернутое 
постановление.

Собрание по выдвижению 
кандидата в народные судьи

26 июня состоялось общее 
собрание рабочих, ИТР и слу
жащих ремонтно-механическо
го завода.

Председательствующий соб
рания Геннадий Алексеевич 
Ручкин объявляет повестку; 
выдвижение кандидата в на
родные судьи города.

Первым выступил' секретарь 
партийной организации завода 
т. Чихачев.

Зачитав решение исполни
тельного комитета городского 
Совета депутатов трудящихся 
«О проведении выборов на
родного судьи по 42 изби
рательному округу», тов. Чи 
хачев говорит о том, какое 
большое счастье выпало кол
лективу завода—первым наз
вать имя кандидата в народ
ные судьи.

— Я думаю, — говорит да
лее тов. Чихачев,—мы не оши
бемся, если выдвинем кандида
том в народные судьи по 42
избирательному округу тов.
Юсупову Канифю Салимгаре- 
евну.

Юсупова Канифя Садимга- 
реевна родилась в 1925 году 
в с. Боготол Красноярского 
края, в семье крестьянина-се- 
редняка. В 1944 году она ус
пешно окончила юридическую 
школу и но приказу Минист
ра Юстиции назначается на

самостоятельную работу в на
шу область.

С 1945 года и по настоя
щее время Юсупова рабо
тает старшим нотариусом об
ластной нотариальной конто
ры, зарекомендовала себя доб
росовестным работником, спо
собным на деле осуществлять 
советскую законность. Без от
рыва от работы она в 1950 
году заканчивает юридический 
факультет и получает высшее 
юридическое образование.

Тов. Юсупова является кан
дидатом в члены ВКЩб).

Вслед за товарищем Чихаче- 
вым выступил стахановец за
вода тов. Русяев.

В короткой речи он призвал 
собрание поддержать выдви
нутую кандидатуру в народ
ные судьи по 42 избиратель
ному округу Юсупову Кани
фю Салимгареевну.

Кандидатура тов. Юсупо
вой К. С. была поддержана и 
другими выступающими.

Собрание единодушно пос
тановило: просить исполком 
городского Совета депутатов 
трудящихся зарегистрировать 
тов. Юсупову Канифю Салим
гареевну кандидатом в народ
ные судьи по 42 избиратель
ному округу.

Б, ФРОЛОВ

На предприятиях, -Чехосло
вацкой республики растут ря
ды последователей советских 
новаторов. Рабочие и мастера 
текстильной промышленности, 
применив методы Александра 
Чутких, добиваются перевы
полнения производственных 
планов и высокого качества 
выпускаемой продукции.

На снимке: мастер цеха
ткацкой фабрики „'Гекстилия- 
на“ JI. Прохаска инструкти
рует ткачиху Анежку Ко- 
нечка.

. Ж

Не заботятся о молодых кадрах
На предприятиях нашего го

рода трудится большое коли
чество юношей и девушек— 
выпускников школ системы 
трудовых резервов, а также 
различных курсов.

Казалось бы—прямой долг 
руководителей комсомольских 
и профсоюзных организаций— 
проявлять повседневное вни
мание к нуждам и запросам 
рабочей молодежи, интересо
ваться их производственным 
ростом, вникать в их нужды 
и запросы.

Однако факты говорят о 
другом. О молодых рабочих в 
ряде мест попросту забыли. 
Для них не читается ни лек
ций ни докладов, не прово
дятся беседы. Особенно мало 
внимания уделяется их быту.

Плохо обстоит дело с воспи
тательной работой и устрой
ством быта молодых рабочих в 
общежитии при школе ФЗО. 
Здесь, например, в течение 
долгого времени не работает

красный уголок. Несмотря на 
то, что в общежитии прожи
вает около 500 молодых рабо
чих, выписывается лишь один 
номер «Комсомольской прав
ды», по два номера областной 
и городской газеты, которые, 
к сожалению, хранятся у вос
питателя... и никем не читают
ся.

Поступающие журналы не 
подшиваются, а используются 
в личных целях комендантами 
и воспитателями. Для молодежи 
здесь до сих пор не сооруже
ны спортивные площадки для 
игр в футбол и волейбол. Ко
митет комсомола управления 
предприятия за продолжитель
ное время не организовал в 
общежитии читок лекций и 
проведение бесед.

Недостаточно проводят рабо
ту по воспитанию молодежи 
партийные и комсомольские 
организации производств, где 
непосредственно трудятся мо
лодые рабочие. Так, бколо 30

процентов из всех живущих в 
общежитии юношей и девушек 
работают на ремонтно-механи
ческом заводе. Однако руково
дители партийной и комсомоль
ской организаций ограничи
ваются лишь очередными об
ходами, но мер по устранению 
вскрытых недостатков не при
нимают.

При общежитий имеется сто
ловая, в которой питаются мо
лодые рабочие. Но она с 22 
июня распоряжением торгово
го отдела города переведена на 
положение столовых II катего
рии. Теперь жильцы общежи
тия вынуждены итти на рабо
ту без завтрака: столовые И-й 
категории открываются с 9 ча
сов утра.

На неоднократные требова
ния заведующей обеспечить 
столовую транспортом и топ
ливом руководители ремонтно
механического завода отделы
ваются обещаниями, а дейст
венной помощи не оказывают.

Среди молодых рабочих на
блюдаются в ряде случаев не
здоровые явления, это полу
чается потому, что в свобод
ное от работы время им нечем 
заняться, так как здесь не 
организованы кружки художест
венной самодеятельности, нет 
библиотеки. Между тем, в об
щежитии имеются в достаточ
ном количестве различные му
зыкальные инструменты.

В общежитии и в комнатах 
нет старост, не назначаются 
дежурные, вследствие чего кой
ки заправляются редко, не
регулярно меняется постельное 
белье и никто не следит за 
санитарным состоянием комнат.

Аналогичное положение и в 
общежитиях молодых рабочих 
в поселке Майск. Здесь на два 
общежития нет даже воспита
теля. В помещении красного 
уголка царит полный беспоря
док, оно убирается очень ред
ко. Поступающие газеты под
шиваются нерегулярно. Так, 
последний номер областной га
зеты подшит за 16 мая.

В этих общежитиях отсут

ствуют шахматы, шашки и 
другие настольные игры. Спорт
инвентарь отсутствует.

Здесь проживает большин
ство молодых рабочих произ
водства, где директором тов. 
Бочаров. Однако ни партийные, 
ни комсомольские и хозяйст
венные организации этого про
изводства не знают до сих пор 
дороги в общежитие, не инте
ресуются нуждами рабочих, не 
проявляют никакой заботы о кГ* 
них.

Приведенные факты свиде
тельствуют о том, что руково
дители предприятий и город
ской комитет комсомола не Ш 
проявляют никакой заботы о 
культурно-бытовом обслужива
нии рабочей молодежи, не ор
ганизуют досуг недооценива
ют культурно-бытовое обслу
живание молодых кадров.

Использовать все формы и 
средства массово-политической 
работы среди рабочей молоде
жи—долг комсомольских, пар
тийных и профсоюзных орга
низаций.

Н, БЕЛКИН,
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Товарищи монтажники и строители!
Шире социалистическое соревнование за досрочный 

ввод в действие первоочередных объектов!

Потребовать от строителей и монтажников ускорения темпов работ
Борясь за досрочпое окон

чание строительных и мон
тажных работ на первооче
редных объектах, коллективы 
предприятий нашего города 
изо дня в день наращивают 
темпы в труде, добиваются 
высоких производственных по
казателей. Теперь, когда мон
таж и отделка в ряде пуско
вых цехов подходят к концу, 
рабочие, инженеры и техники 
трудятся не покладая рук, 
стремясь обеспечить пуск 
объектов в намеченные сроки.

Однако руководители неко
торых производств, строитель
ных и монтажных организа
ций, как свидетельствуют фак
ты, все еще не придают долж
ного значения скорейшему 
окончанию работ в пусковых

цехах, не борются за быстрей
ший ввод в эксплоатацию 
первоочередных объектов. К 
таким руководителям относит
ся директор производства т. 
Соскинд.

В лаборатории этого произ
водства отделочные работы 
должны быть закончены к 15 
июня текущего года. Но в ре
зультате нераспорядительности 
тов. Соскинда этот срок сор
ван: по его вине до сего вре
мени не подано в монтаж ла
бораторное оборудование. Ху
же того, до сих пор даже не 
размещен заказ на изготовле
ние этого оборудования.

Недопустимо затягивают 
здесь монтаж и отделку по
мещения конторы..По состав
ленному графику монтаж уз

лов, который производится 
коллективом тов. Мещерякова, 
должен быть окончен к 15 
мая, а монтаж электрообору
дования—к 10 июня. Но эти 
работы все еще не начаты.

Очень медленно ведутся и 
коллективом т. Спицина от
делочные работы. Отделочники 
приступили только к штука
турке. Здесь зачастую имеют
ся перебои в подаче строи
тельных материалов.

Тов. Соскинду давно пора 
проникнуться чувством ответ
ственности за пуск объектов 
и решительно потребовать от 
строителей и монтажников ус
корения темпов работ на объек
тах его производства.

в. ИЛЬИН.

Ф Е Л Ь Е Т О Н

Товарищ Бударин занят.

Все сроки поставки оборудования прошли
По рабочему графику мон

таж и испытаппе первых че
тырех агрегатов пускового 
объекта № 71 должен был 
закончиться к 25 июня, а 
остальных—к 25 августа. Все 
сроки поставок оборудования 
для объекта уже давно прош
ли, а монтаж затя
гивается из-за отсутствия не
обходимого оборудования.

Положение с пусковым объек
том Л''1 71 становится все 
более серьезным: срывается
график мояижа, а управле
ния, отвечающие за поставку 
оборудования, не принимают 
никаких мер к выполнению 
своих обязательств. Произво
дители работ на объекте №71 
неоднократно обращались во 
все заинтересованные инстан

ции, но положение остается 
прежним. Видно, эти инстан
ции совершенно не заинтере
сованы в устранении угрозы 
срыва пуска объекта. Иначе 
ничем невозможно объяснить 
безобразное равнодушие к де
дам пускового объекта № 71.

Б У К Р И Н ,
старший прораб монтажной конторы.

I: - 1 11 ■" -
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Волгодонстрой. Карповское водохранилище. Справа—поселок Ильевка. 
Фото С. Кропивницкого. Прессклише ТАСС.

Поговорим о времени.
Один очень мудрый человек 

определил, что из всех ценностей, 
которые могут уничтожаться, а 
потом восполняться, самое невос
полнимое—это время. Человеку 
приходится иногда порвать на се
бе рубашку, но он немедленно 
приобретает другую. Если же по
теряете час времени—эта потеря 
совершенно невосполнима.

И как же не признать с этих 
позиций правоты товарища Буда
рина: он упорно, настойчиво, с 
железной волей добивается эко
номии времени! Он не потеряет 
ни секунды на пустяки. Он уже 
давно выработал крепчайшую бро
ню против пустяковых дел. Эта 
броня, между прочим, универсаль
но применимая, изумительно лег
кая, состоит всего из двух слов: 
„Я занят“.

Броня надежно охрайяет тов. 
Бударина, руководителя одного 
из крупных монтажных коллек
тивов. От нее отскакивают всевоз
можные дела, с которыми иные 
непрочь надоедать начальству. 
Броня эта прочно и плотно при
крыла товарища Бударина.

Итак, товарищ Бударин занят.
А теперь потолкуем о „пустя

ках", с которыми иные простаки 
надоедают тов- Бударину, от ко
торых он столь успешно спасает
ся за непроницаемой броней.

„Пустяк“ номер один:
„Директору учебного комбината 

тов. Симонову И. И. от Сухарева 
Н. А. Заявление. Прошу Вас, что
бы Вы помогли устроить меня на 
работу по моей специальности, 
т. е. электросварщиком. Я е 18 
апреля, как окончил курсы элек
тросварщиков, работаю то слеса
рем, то грузчиком, то остаюсь сов
сем без работы, но ни одного дня 
я не работал по своей специаль
ности. С 23 июня до сего дня, т. е. 
28 июня, я опять хожу без рабо
ты и не знаю, когда и где меня 
устроят на работу. Обращался я 
много раз к т. Бударину. Он ме
ня не слушает. А я задолжался, 
почти ничего не зарабатываю. 
II. Сухарев”.

Вообразите, читатель, какого 
качества выработана у товарища 
Бударина броня: два с половиной 
месяца безуспешно пробивался к 
душе и сердцу своего руководи
теля молодой, сильный советский 
человек! А ведь мало кто поверит, 
если мы сообщим, что тов. Суха
рев был не один. Вместе с ним, 
плечо к плечу, штурмуют и сей
час бударинскую броню семь та
ких же крепких, сальных энту
зиастов, желающих во что бы то 
ни стало получить работу по спе
циальности. Броня бударинская 
крепка, как сталь, она несокру
шима. Не пробило ее и то, что 
молодые сварщики начинают уже 
забывать полученные знания, Не

пробило и то, что, например, Са- 
пель, Сухарев, Саясаев, Чертков и 
Куракин в апреле вместо общего 
количества 125 рабочих дней все 
вместе были заняты на всяких 
случайных работах лишь... 63 
дня! Не пробивает и то, что эти 
люди действительно не зарабаты
вают даже своего разрядного ми
нимума.

„Пустяк" номер два.
18 мая учебный комбинат пред

ставил на рассмотрение тов. Са
зонова, вышестоящего руководи
теля, вопрос о фактах неправиль
ного использования молодых ра
бочих в ведомстве товарища Б у
дарина. Тов. Сазонов подписал 
строгий приказ, который обязы
вал немедленно устроить молодых 
сварщиков по специальности, а за 
проявление бездушного отноше
ния к молодым кадрам товарищу 
Бударину поставил на вид.

Броня выдержала и на этот раз. 
Товарищ Бударин приказа не вы
полнил. Молодых людей он и не 
подумал устраивать. На удивле
ние крепкой оказалась бударин
ская броня! Не пробила ее даже 
тяжелая артиллерия администра
тивного взыскания!

„Пустяк" номер три.
Рабочие у тов. Бударина не по

лучали заработной платы за ап
рель вплоть до 25 мая толь
ко потому, что наряды за зарабо
танное закрывались до 20 мая 
включительно. Броня сработала и 
здесь безотказно: не пробила ее 
ни одна жалоба рабочего, ни один 
звонок из главной бухгалтерии, 
ни один робкий намек профсоюз
ных деятелей.

„Пустяк" номер четыре.
За май государственная отчет

ность представлена была товари
щем Будариным с опозданием на 
11 дней, что сорвало очень много 
важных мероприятий, связанных 
со своевременным представлением 
отчета.

„Пустяк" номер пять.
Государственный ьпан за май 

1952 года выполнен предприятием 
товарища Бударина на 59,2 про
цента, т.е-, проще говоря, прова
лен.

На этом надо поставить, конеч
но, точку.

И пора, пожалуй, попристальней 
исследовать бударинскую броню: 
товарищу Бударину некогда за
ниматься молодыми кадрами, ему 
некогда выполнять приказы пря
мых начальников, ему некогда 
контролировать нарядное хозяйст
во, ему некогда отчитываться 
перед государством, товарищу Бу
дарину, выходит, некогда выпол
нять даже государственный план.

Так на что же тратит товарищ 
Бударин время? Ответа не жди
те. Товарищу Бударину некогда 
разговаривать с вами.

Товарищ Бударин занят...
А. БАЛЬБУРОВ.

Новая Каховка
Днем и ночью не умолкает 

гул великой стройки на бере
гах Днепра. Далеко в окрест
ностях слышны шум работаю
щих экскаваторов, свистки 
паровозов, протяжные гудки 
пароходов. В пойме реки и на 
ее живописных берегах кипит 
творческий труд строителей.

Большой жизнью живет 
грандиозная стройка возле Ка
ховки. Все вокруг здесь ды
шит мирным созидательным 
трудом. Мысли и творческие 
силы строителей устремлены к 
тому, чтобы с честью осуще
ствить обязательства, взятые 
ими в письме на имя товари
ща Сталина.

В Новой Каховке уже по
строено около трехсот жилых 
домов и культурно-бытовых 
зданий. Темпы строительства 
нового города с каждым днем 
растут. Открыты десятки ма
газинов, столовые, больницы, 
детские учреждения, мастер
ские бытового обслуживания

В строительных лесах стоят 
кварталы новых домов. На 
центральной магистрали за
канчиваются подготовительные 
работы к сооружению больших 
зданий поточно-расчлененным 
методом. На строительной пло
щадке устанавливаются мощ
ные башенные краны и дру
гие механизмы.

Ведутся отделочные работы 
в здании летнего театра, рас
положенного у самого Днепра. 
Рядом с летним театром раз
вернулось строительство боль
шого Дома культуры энерге
тиков.

Каждый строитель считает 
делом чести перевыполнить 
сменное задание. Большин
ство рабочих вырабатывает по 
120—180 процентов нормы. 
Каждый день и каждый месяц 
превышает свое задание ком
плексная бригада Василия Ва
силенко. Но эти успехи не 
удовлетворяют молодого брига- 

,дира. Его бригада включилась

в соревнование за снижение 
стоимости строительства.

В начале этого года на 
стройку прибыл со своей семь
ей из Одесской области 
колхозник Семен Григорьевич 
Процей. Сейчас эта семья из
вестна всем жителям новой 
Каховки. Отец и его пять сы
новей составили бригаду плот
ников. На строительстве сбор
ных двухэтажных домов она 
показывает высокие образцы 
труда.

Намного перевыполняют 
нормы бригады маляров т. До- 
рожко, плотников т. Тютюнни- 
ка. На них равняются другие 
строители.

Ширится фронт земляных 
работ на объектах гидроузла. 
Экипажи земснарядов успешно 
готовят котлован под здание 
гидроэлектростанции, котлован 
водосливной плотины, ведут 
намыв перемычек.

Сейчас здесь работают зем
снаряды производительностью 
150—300 кубометров грунта в 
час. Вводятся в действие зем
снаряды большей мощности.

В пойме реки механизаторы 
собирают первый шагающий 
экскаватор. Бульдозеристы, 
скреперисты, экскаваторщики, 
трактористы, шоферы начали 
социалистическое соревнование 
со строителями Южно-Украин
ского и Северо-Крымского ка
налов за лучшее использова
ние мощности машин. Многие 
из них уже добились высоких 
показателей в труде. Бульдо
зерист Иван Мастеров, экска
ваторщик Федор Баденков пе
ревыполнили годовое задание.

На левом берегу идет под
готовка к бетонным работам. 
Началось сооружение крупно
го автоматизированного бетон
ного завода. Его мощность— 
свыше четырех тысяч кубомет
ров бетона в сутки. Строитель
ными работами здесь руково
дит молодой инженер Акакий 
Чхония, который в прошлом 
году окончил Тбилисский по
литехнический институт. Стро
ительство ведется по поточно
му методу, с помощью многих 
механизмов.

Тут же, на левом берегу и

Днепра, в районе оси плотины, 
развернулись работы по соз
данию мощной так называемой 
противогидрационной завесы. 
Ова должна стать надежной 
преградой для вод Каховского 
моря, которые будут стремить
ся пойти в обход гидросоору
жения.

Рабочие экспедиции всесоюз
ного треста «Гидроспецстрой» 
бурят в четыре—пять рядов 
через каждый метр глубокие 
скважины и при помощи осо
бых агрегатов нагнетают в 
них раствор цемента. Цель 
этого кропотливого труда та
кова: заполнить цементным 
раствором все пустоты и тре
щины, имеющиеся в верхних 
слоях известняков.

Самоотверженно на этом 
участке трудятся кадровые 
строители, получившие боль
шой опыт на восстановлении 
Днепрогэса, Федор Тринкаль, 
Николай Потенко и другие. 
Смены, которыми они руково
дят, перевыполняют задания в 
полтора—два раза. 

в а щ ен к о . Новая Каховка.
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15 дет тому назад—в июле 1937 года— вошел в сгрой 
один из величайших в мире искусственных водных путей— 
канал имени Москвы. Он соединяет по кратчайшему пути ре
ки Москву иВолгу. Длина канала—128 км., из которых 20 км. 
приходится на водохранилища. Канал имени Москвы явился 
вторым звеном (после Беломорско-Балтийского канала) в ста
линском плане коренной реконструкции водных путей СССР. 
Теперь, когда в основном завершена первая из Великих Ста
линских строек—Волго-Донской судоходный канал, столица 
нашей Родины получила водную связь еще с двумя морями— 
Черным и Азовским, и стала портом пяти морей.

На снимке: столичный Химкинский речной вокзал кана- 
ла имени Москвы. ___________ Дрессклише ТАСС._____

—  По нашему городу—
Подготовка к зиме закончена

В Совете безопасности ООН

Рабочие и инженерно- 
технические работники 
предприятия, где директо
ром тов. Кудрявцев, с честью 
выполнили свое обязатель
ство по подготовке пароко
тельного цеха к зиме.

17 июня полностью от
ремонтированы тепловые се

ти и котельная. Как пока
зали испытания, ремонт 
произведен высококачест
венно.

Хорошо на ремонте по
работали т. т. Ларионов, 
Зайцев, Болберов, Нуштай- 
кин, Васильев, Комышлов 
и др.

Вы )густ о и ее нер
В пятницу ,27 июня, состоял

ся выпускной вечер в средней 
школе Л J.

В торжественной обстановке 
тридцати трем учащимся были 
вручены Аттестаты зрелости. 
Бурными аплодисментами бы
ла встречена ученица Свет- 
ницкая Ядвига. Ей была вру
чена за отличную учебу с Ат
тестатом зрелости серебряная 
медаль.

Двенадцать учеников, окон
чивших десятилетку без „тро
ек", получили в награду за ус
пехи подарки от школы.

С напутственной речью пе

ред выпускниками выступил 
директор школы тов. Эпов.

С ответными речами вы
ступили выпускники школы 
т.т. Малышева и Точилина.

На выпускном вечере при
сутствовали родители, партий
ные, профсоюзные и комсо
мольские работники.

После официальной части 
состоялись игры, танцы, пляс
ки. Под торжественный марч» 
духового оркестра бывшие 
ученики оставили свою школу. 
Теперь перед ними широко 
распахнутся двери высших 
учебных заведений.

Успехи гастролей театра
Более недели гостят у нас 

артисты театра соседнего 
города.

Несмотря на ряд неу
добств в устройстве сцен, 
артисты пользую тся у зри те
лей огромным успехом.

Особенно удачны такие 
постановки, как „Слуга двух 
господ“ Гольдони, „30 ере- 
бреников“ Ф аста, „В Л ебя
ж ьем" Д евятова.

З а неделю артисты театра 
показали 5 спектаклей, ко
торые просмотрели более 
1500 человек.

Техника на благоустройстве города
Большую работу предсто

ит проделать коллективу 
т. П ротазова по благоустрой 
ству  города.

До наступления зам ороз
ков необходимо заверш ить 
работу по сооружению лив
невой канализации, асф аль
тированию улиц, межквар- 
тальной планировке и т. д.

Огромную помощь коллек
тиву оказы вает техника, ра
ботающ ая на благоустройст
ве. Только в соцгороде р а
ботают пять тракторов по 
укатке дорог и тротуаров, 
три грейдера, асфальтиро- 
вочная машина, до десятка 
самосвалов, экскаватор.

Кино на летней эстраде
Замечательны ближайшие 

окрестности нашего города, и 
трудящиеся любят проводить 
свой досуг на свежем возду
хе, на зелени.

Хорошую инициативу проя
вил завком профсоюзов, орга
низовав постояннодействую
щую киноустановку на летней 
эстраде. Там уже демонстри

руются, к радости горожан, 
фильмы, которые просматрива
ются множеством зрителей.

Следует пожелать, чтобы 
это начинание не заглохло, 
чтобы киносеансы не срыва
лись, а городское отделение 
милиции позаботилось о по
рядке.

НЬЮ-ЙОРК. (ТАСС). На своем 
дневном заседании 25 июня 
Совет Безопасности возобновил 
обсуждение советского предло
жения о том, чтобы Совет Безо
пасности призвал все государ
ства присоединиться и рати
фицировать Женевский прото
кол, запрещающий , примене
ние бактериологического и хи
мического оружия. После ре
чи пакистанского делегата 
Бухари, поддержавшего пред
ложение Соединенных Штатов 
передать вопрос в комиссию 
по разоружению, советский 
представитель Я. А. Малик в 
пространной речи разоблачил 
позицию Соединенных Штатов, 
как попытку отбросить и от
вергнуть любое предложение, 
препятствующее агрессии и 
применению средств массово
го уничтожения.

Отвечая на попытки Соеди
ненных Штатов преуменьшить 
значение Женевского протоко
ла, как «устаревшего» и не
действенного, Малик напом
нил, что в декабре 1939 года 
Соединенное Королевство спро
сило Германию, будет ли она 
придерживаться условий Же
невского протокола, и что да
же гитлеровская Германия от
ветила утвердительно.

Малик заявил, что стремле
ние Соединенных Штатов преу
меньшить значение Женевско
го протокола является смеш
ным и представляет собой де
магогическую попытку оправ
дать нежелание Соединенных 
Штатов ратифицировать про
токол и помешать его ратифи
кации другими странами.

Малик подчеркнул, что по
зиция Соединенных Штатов 
противоречит международному 
праву и интересам человече
ства. Подчеркнув, что прото
кол имеет и будет иметь меж
дународное значение, Малик 
указал, что Правительство 
Соединенных Штатов еще не 
сказало ни одного слова про
тив применения бактериологи
ческого оружия. Соединенные 
Штаты отказались осудить этот 
преступный метод ведения 
войны, и от правительства 
Соединенных Штатов не исхо
дило ни одного заявления о 
том, что оно не намеревается 
применять бактериологическое 
оружие.

Советский представитель от
метил, что Трумэн, Ачесон, 
члены конгресса* США и все 
претенденты на пост прези
дента Соединенных Штатов в 
равной мере хранят молчание 
по этому вопросу и никто из 
них не сделал никакого заяв
ления о том, что они возра
жают в принципе против ве
дения бактериологической вой
ны.

Подчеркнув, что это молча
ние является весьма стран
ным, Малик сказал, что Со
вет Безопасности не может 
пройти мимо этого факта. Он 
заявил, что делегация Соеди
ненных Штатов отравляет меж
дународную атмосферу, ставя 
под сомнение такой важный 
международный документ, как 
Женевский протокол. Попытки 
Соединенных Штатов набро
сить тень сомнения на Же
невский протокол и выполне

ние международных соглаше
ний достойны серьезного вни
мания и осуждения. Указав, 
что Соединенные Штаты про
водят курс, нарушающий Ус
тав Объединенных наций, Ма
лик заявил, что народы всего 
мира осудят позпцшо Соеди
ненных Штатов. Он обратил 
внимание на тот факт, что 
французская и другие делега
ции заявили о своей поддерж
ке Женевского протокола и 
сказал, что даже союзники 
Соединенных Штатов по Ат
лантическому пакту отказыва
ются следовать по пятам Со
единенных Штатов в этом во
просе.

Малик отметил, что боль
шинство членов Совета Безо
пасности подтвердило свои 
обязательства на основе Же
невского протокола.

Малик заявил, что Соеди
ненные Штаты не проявляют 
должного уважения к между
народным соглашениям и 
международным обязательст
вам. Соединенные Штаты не 
хотят, чтобы их руки были 
связаны соглашениями, кото
рые оказались бы препятстви
ем для их политики агрессии, 
для их политики стремления 
к мировому господству. Сое
диненные Штаты считают да
же Устав Объединенных на
ций препятствием, «устарев
шим» документом, который не 
обладает достаточной действен
ностью. Заявив, что Соеди
ненные Штаты стремятся на
саждать «закон джунглей» в 
международных отношениях, 
Малик сказал, что народы ми
ра откажутся итти по этому 
пути. Он привел конкретные 
примеры, показывающие, что 
оппозиция Соединенных Шта
тов ратификации Женевского 
протокола исходит от химиче
ских корпораций от «торгов
цев смертью», которые нажи
ваются на производстве средств 
массового истребления.

Малик пояснил, что одобре
ние Советом Безопасности со
ветской резолюции, отнюдь не 
препятствуя подготовке к бо
лее всеобъемлещему согла
шению о запрещении оружия 
массового истребления, будет 
лишь способствовать ему. 
Присоединение к Женевскому 
протоколу и ратификация про
токола государствами, которые 
еще не сделали этого, было 
бы важным шагом на пути к 
миру. В заключение Малик 
призвал Совет Безопасности 
одобрить советскую резолюцию 
в качестве предварительного 
шага до разработки более все
объемлющего соглашения, 
запрещающего производство 
всех видов оружия массового 
истребления.

События в Норее
Сообщение Главного 

командования Народной армии
ПХЕНЬЯН. (ТАСС). Главное 

командование Народной армии 
Корейской Народно-Демократи- 
ческой Республики сообщило 
26 июня:

За истекший день на всех 
фронтах продолжалась ожесто
ченная артиллерийская пере
стрелка.

В районах севернее Коранпхо 
и западнее Чхолвоня войска 
корейской Народной армии и 
китайские народные доброволь
цы успешно отражали ожесто
ченные атаки противника.

Вчера и сегодня зенитные 
части Народной армии и отря
ды стредков-охотников за вра
жескими самолетами сбили 6 
самолетов противника из чис
ла самолетов, участвовавших 
в бомбардировке и пулеметном 
обстреле мирных населенных 
пунктов.

Свободу Ж аку Дюкло!
ПАРИЖ. (ТАСС). На вче

рашнем заседании француз
ского правительства было за
слушано сообщение министра 
юстиции Мартино-Депла о так 
называемом «деле- Жака Дюкло 
и «организаторов коммунисти
ческой демонстрации 28 мая».

Комментируя это сообщение, 
газета «Юманите» подчерки
вает, что правительство гото
вит против Жака Дюкло новое 
обвинение—обвинение в «по
кушении на внешнюю безо
пасность государства» с тем, 
чтобы судить его военным су
дом при закрытых дверях.

«Истина проста,-— пишет 
«Юманите»,— досье по делу 
Дюкло пусто. Если процесс 
начнется в гражданском суде, 
то Жак Дюкло будет сам об
винителем... и махинации 
господ Брюна и Мартино-Деп
ла рухнут тотчас же.

Заседавший вчера совет ми
нистров знает это лучше, чем 
кто-либо, й именно в связи с 
этим бша выдвинута идея об
винения в «покушении’ на 
внешнюю безопасность госу
дарства» .

Отмечая серьезную опас
ность, которую представляет 
собой подготовка французской 
реакции к расправе с Жаком 
Дюкло, газета «Юманите» при
зывает всех французских пат
риотов усилить борьбу за его 
немедленное освобождение.
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